



**Der alternative Bikerclub
im bayrischen Oberland**

email:rob.bruckmeier@t-online.de

Protokoll : Gründungs-Treffen des Bikerclubs "Edelweißpiraten"

Die lokale Vorgründungs-Initiative pro kühle Wampe , die "Edelweißpiraten", traf sich am Sonntag 27. Dezember um 18 Uhr in der Weyhalla in Weyarn zum Gründungsstammtisch
Anwesend : 9 Mitglieder 1 Sympathisant 2 Zuschauer

Zu Beginn der Veranstaltung wurde der Trailer Rocker gegen Rechts per Beamer auf Leinwand übertragen und abgespielt .

Danach wurde folgendes besprochen und mehrheitlich beschlossen:

- 1.) Der von Robert Bruckmeier vorgeschlagene Name " Edelweißpiraten" wurde einstimmig angenommen.
- 2.) Man kam überein das Konstrukt als Motorrad-/Freundschaftsklub ohne vereinsmäßige Statuten , Präsident und Vorstandschaft zu gründen.
Falls die Mitgliederzahl größer werde, könne man ja immer noch neu bestimmen.
- 3.) Als Logo wurde obiges Abzeichen bestimmt, wobei der Hintergrund mit weißblauen Rauten umgestalten werden soll , um es nicht "Brauerei"- ähnlich aussehen zu lassen
- 4.) Robert Bruckmeier soll der Kontaktmann zur kühlen Wampe sein und Anmeldungen für Treffen etc. zentral weiterleiten.
- 5.) Ein Facebook-account wird erstellt sobald man den richtigen " Spezialisten" dafür findet.
Vorgeschlagen wurde Sepp Obermeier, der dazu abwesenheitsbedingt noch nicht befragt werden konnte
- 6.) Sobald das Wetter es zu lässt wird alle 4 Wochen eine gemeinsame Motorrad-Tour in die nähere Umgebung durchgeführt.
- 7.) Im Schnitt alle 4 Wochen soll ein Stammtisch in einer passenden Lokalität zu einer passenden Zeit stattfinden der jedoch je nach Bedarf in unterschiedlichen Orten und Lokalitäten stattfinden kann. Man wird sich rechtzeitig vorher abstimmen und gegenseitig informieren.
Vorgeschlagen wurde sich immer nach den Touren zu treffen, auch mit Mitgliedern die nicht an den Touren teilnehmen konnten.

- 8.) Nachdem 3 Musiker bei den Piraten dabei sind und nach dem Gründungsstammtisch Musik machten, wurde vereinbart dass diese öfter, (auch öffentlich), zusammen spielen werden und sich unter dem Bandnamen "**EWP-Roadshow**" eine eigenes Programm mit passenden sozialkritischen Songs zusammenstellen werden.
- 9.) Man wird in 2016 als Gruppe zu einigen Treffen der kuhle Wampe Clubs fahren .
Wobei auch mit Autos / Anhänger hin gefahren werden kann
Vorgeschlagen wurden:
Schweinefest Regensburg, Einstandsfest Wien und Sommerstreffen
- 10.) Der Vorschlag einen kW-Club als Patenclub für die EWP anzufragen wurde abgelehnt, da fast alle Mitglieder schon lange in linken Institutionen tätig sind und über genug Solidarität verfügen um evtl. anfallende Probleme gemeinsam intern zu meistern.

Peter Weber
(Protokollführer)